

Fahrradtour nach Gelsenkirchen

Am 3. Oktober starteten 5 Mitglieder der Fehntjer-Knappen 04 trotz der schlechten Wetteraussichten eine Fahrradtour nach Schalke. In drei Tagen legten die Schalke-Fans die 235km bis zum Stadion zurück, auch wenn die Rad-



fahrer immer gegen den Wind fahren mussten und es auch immer wieder regnete hatten alle sehr viel Spaß. Selbst durch die zwei Fahrradpannen ließen sich die Teilnehmer die gute Laune nicht nehmen und so wurde diese Fahrt zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Detlef Weerts